

Abril de 2024

Maripí celebró en grande el Día del Niñez, con un festival cargado de alegría y aprendizajes.

Con diversas actividades psicopedagógicas y recreativas rendimos un sentido homenaje a los niños y niñas de Zulia, Guarumal y Santa Rosa. Llevando sonrisas y detalles en el marco de la celebración del día del Niño.

El Parque de Zulia, Maripí, fue el lugar de encuentro para estos pequeños, provenientes de diferentes sectores del municipio panelero, donde las risas y colores se conjugaron para celebrar el Día del Niñez, en una jornada inolvidable, organizada por la Fundación Santa Rosa y la empresa Esmeraldas Santa Rosa.

Al evento se sumó el apoyo del Batallón de Infantería No. 2 Sucre, con su especialidad de acción integral y distintas actividades para fomentar la alegría y los valores entre los pequenos. Adicionalmente, se contó con el acompañamiento de la Policía Municipal de Maripí, la Alcaldía Municipal e instituciones educativas quiénes participaron activamente.

Actividades como globoflexia, juegos en inflables, deportes, talleres psicológicos y una mini fiesta, hicieron parte de la jornada dónde cada sonrisa fue un recordatorio de la importancia de proteger la infancia y de crear espacios seguros y divertidos para su desarrollo.

"Es nuestro deber como comunidad asegurar que tengan todas las oportunidades para crecer en un ambiente de amor y respeto", indicó Brayan López, gestor social de la Fundación Santa Rosa.













Abril de 2024

Por una comunidad más educada y competitiva.

Dos nuevas formaciones fortalcerán a los pobladores de Maripí, gracias a la alianza con el SENA.

En un esfuerzo por fortalecer las habilidades laborales y la formación en el sector minero, la empresa Esmeraldas Santa Rosa ha abierto sus puertas para el inicio del curso 'Auxiliar en Operaciones de Minería Subterránea'. Este programa, dirigido por el Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA), representa una oportunidad significativa para los residentes de esta zona del departamento.

Los participantes del curso tendrán la oportunidad de mejorar sus habilidades y conocimientos en un campo que es vital para la economía local. De igual manera, gracias a la articulación entre la Fundación Santa Rosa y el Servicio Nacional de Aprendizaje SENA, avanza con éxito el curso de formación en Generación de Ideas de Negocio Innovador y Comportamiento Emprendedor, en el sector de Zulia - Maripí.





La Fundación ha trabajado en la implementación de estas dos ofertas educativas con el objetivo de contribuir a la generación de ingresos en los hogares y fomentar el desarrollo de nuevas ideas emprendedoras en el territorio.

"Estamos comprometidos con el progreso de nuestra comunidad, creemos firmemente en el poder de la educación para transformar vidas", expresó Henry sánchez, director de la Fundación Santa Rosa. "Estos cursos no solo proporcionarán las herramientas laborales para la industria minera, sino que también impulsará el crecimiento económico y el emprendimiento en nuestra región."

Seguimos trabajando para fometar la capacitación y el desarrollo de talento humano en el sector minero, asegurando que su futuro esté en manos de pobladores preparados y comprometidos con la sostenibilidad.











Abril de 2024

Avanza el proyecto de Galpón de Gallinas ponedoras"

Inició con éxito la etapa de cuidado y producción de este gran proyecto, que le permitirá a sus beneficiarios vender y proveer de huevos a la región del occidente.

9 familias beneficiadas de la Asociación 'Gallina Felíz', serán las encargadas de abanderar este Galpón, que tiene bajo su cuidado 300 gallinas donadas por el brazo social de la empresa Esmeraldas Santa Rosa.

Para la realización de este proyecto, se incluyó desde el diseño, construcción y donación de las instalaciones, hasta la compra y donación de las aves. También, el alimento para la etapa inicial del proyecto, todo esto donado por la Fundación Santa Rosa.

Con este proyecto, se busca la productividad de este territorio con una alternativa de gran alcance como la producción de huevos para la provincia de occidente.

Seguimos promoviendo el desarrollo de nuestro territorio a través de proyectos de responsabilidad Social.

















Abril de 2024

San Pablo de Borbur fue epicentro del "Diálogo por la Paz y la Vida"

Entidades del orden nacional, departamental y alcaldes de la provincia de occidente, se reunieron para hablar sobre la situación que se presenta en el territorio y concertar soluciones en torno a la minería en esta región del occidente

En una nutrida reunión, el municipio de San Pablo de Borbur se convirtió en el epicentro de un diálogo constructivo sobre el futuro de la minería en la región. La empresa Esmeraldas Santa Rosa y la Fundación Santa Rosa, participaron del evento convocado por la Alta Consejería para las Regiones.

La Agencia Nacional de Minería, la Gobernación de Boyacá con sus diversas secretarías, y los alcaldes de la provincia de occidente, se dieron cita para abordar los desafíos y oportunidades que enfrenta el territorio en términos de prácticas mineras. El objetivo era claro: encontrar soluciones que promuevan la paz y el desarrollo sostenible del territorio.

En una entrevista exclusiva, conversamos con Álvaro Pardo, director de la Agencia Nacional de Minería, quien compartió su visión optimista tras la reunión. "Hoy vinimos a contarles qué estamos haciendo en materia de formalización, fiscalización de títulos, cómo vamos a arrancar las audiencias públicas mineras para empezar a entregar títulos, además de entregar información sobre las áreas de reserva especial para formalización", afirmó Pardo.

Este encuentro abre un camino hacia un futuro donde la minería y la comunidad trabajan de la mano por el bienestar de todos.











